



Les élèves de 5ème du collège Anne Frank débarquent à Angoulême !

publié le 13/02/2014 - mis à jour le 17/08/2015

Les élèves de 5ème du collège Anne Frank de Sauzé-Vaussais ont été jurys du 8ème prix de la BD des collégiens. Ils ont dû voter pour leur BD préférée parmi 5 pré-sélectionnées. Le prix a été décerné à « Dent d'Ours », de Yann et Henriët, une bande dessinée historique sur la Seconde Guerre mondiale. On la conseille fortement aux 3ème ! ;) Le vendredi 31 janvier 2014, ils sont allés au festival de la BD d'Angoulême.

Le matin, ils ont eu la chance de rencontrer Henriët, l'illustrateur de la BD lauréate, venu de Belgique pour eux. Ce dernier est fort sympathique et a répondu à toutes leurs questions. Les collégiens ont ensuite pu lui offrir de nombreux cadeaux. « Je suis surpris par la qualité et l'ampleur de leur travail », a commenté Henriët.

L'après-midi, les élèves de 5ème ont beaucoup apprécié la visite des surprenantes expositions du « Journal de Mickey », des « Légendaires », et le hall des grands éditeurs dans le centre-ville d'Angoulême.

Texte rédigé par les 5ème A

P.S : en photos, nous au retour de cette sortie, Alain Henriët avec nos cadeaux, et sa dédicace pour le collège !





